

2020 神流マウンテンラン&ウォークの中止について

残念ながら 2020 年神流マウンテンラン&ウォークは中止と致しました。

昨年 10 月に到来した台風 19 号の災害により神流町は甚大な被害に見舞われやもなく昨年大会は中止となりました。

それ故今年こそはという思いで、新型コロナウイルスの感染が広がるなか、感染リスクを減らすため、開催方式を大きく変えるなどの検討をしつつ準備を進めてまいりました。

しかしながら昨年の台風により寸断された大会開催には欠かせない道路網の復旧が未だ目途がたたない状況となっております。

このように開催への不安があるなかで新型コロナウイルス対応のための様々な新たな取り組みを施し開催を実施することは大会として最も憂慮すべき選手やボランティアの皆さんの安全が担保できない状況となってしまうことが予想されます。

このようなことを鑑み断腸の思いではありますが本年大会の中止との判断に至りました。

なお、昨年大会へエントリーして頂いた皆さんへ付与させて頂いた「優先エントリー権」については、大会が 2 か年に及び延長されることから大変申し訳ありませんが一旦白紙とさせて頂ければと思います。

残念な事態となってしまいましたがどうぞご理解を賜ればと思います。

個人的なこととなり恐縮ですが、神流は私が初めてプロデュースさせて頂いた大会なだけに特別な思い出があります。これまで多くのファンに支えられ 10 年以上の長きにわたり開催することができたと思っています。

それ故昨年に続き今年も中止となり、この大会を心待ちにしてきた皆さんには本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。ご存じのとおり当町は過疎高齢化の課題のあるなかこれまで関係者の必死な努力で大会を継続して参りました。今回、2 年間にわたり大会が開催出来ないことになりましたが是非ともこの大会のことを忘れずにいて欲しいという気持ちで一杯です。

皆様におかれましては引き続き「神流ファン」でいて頂ければ嬉しいです。来年こそはみなさんに再びお会いし、ゴールで「神流最高！」と一緒に叫べればと思います。

どうかそれまで神流マウンテンラン&ウォークを忘れずに待っていてください。

大会プロデューサー 鏑木 毅